## Handharmonika-Spielring Heidelsheim 1957 e.V.



Pressemitteilung Nr. 01/11

25.01.2011

## Willkommen zurück! Oder: Alte Liebe rostet nicht.

Vermutlich war jeder schon einmal in der Situation, dass ein Hobby wegen Beruf, Ausbildung oder anderen Gründen auf Eis gelegt werden musste. Umso mehr freuen wir uns, wenn die "Ehemaligen" ihr Instrument wieder hervorholen und den Dornröschenschlaf ihres Akkordeons bzw. ihrer Handharmonika beenden. Um den Wiedereinstieg zu erleichtern bietet der Handharmonika-Spielring Heidelsheim ab sofort "Aufwärmkurse" an, mithilfe derer eingerostete Finger schnell wieder zur Höchstform auflaufen.

"Es lohnt sich, den inneren Schweinehund zu überwinden. Das Musizieren mit anderen Akkordeonbegeisterten macht viel Spaß und schafft einen willkommenen Ausgleich im Alltag.", sind sich die Dirigenten Thomas Grassel (Jugendgruppe) und Walter Karcher (1. Orchester) einig. "Die Freude an der Musik und Spaß bei gemeinsamen (Freizeit-) Aktivitäten stehen beim HSH im Vordergrund." Die Dirigenten und Ausbilder des Handharmonika-Spielring freuen sich über jeden Rückkehrer und betonen, dass der Einstieg in die Jugendgruppe oder das 1. Orchester auch nach längerer Pause – im wahrsten Sinne des Wortes – spielend möglich ist.

Nutzen sie die Gelegenheit und schauen Sie einfach einmal bei unseren Proben in der Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Heidelsheim vorbei! Die Jugendgruppe trifft sich freitags um 16.00 Uhr, das 1. Orchester mittwochs um 20.00 Uhr. Auch Keyboard-/ Klavier-Rückkehrer sind herzlich willkommen! Für weitere Informationen zu Aufwärmunterricht und Jugendgruppe / 1. Orchester steht Ihnen Christa Müller unter Tel. 07251/55005 gerne zur Verfügung oder schauen Sie einfach auf unserer Website vorbei: www.HSH-macht-Musik.de

(1.623 Zeichen)

Herausgeber: Handharmonika-Spielring Heidelsheim 1957 e.V.

Redaktion: HSH-Vorstandschaft, Sabrina Müller

**Tel.:** 07251-55005 **eMail:** webmaster@hsh-macht-musik.de